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Este año, el Consejo cumple su 70° Aniversario, y quienes tenemos el honor de 

dirigir nuestra querida Institución consideramos que merecemos festejarlo a lo grande. 

Motivos no nos faltan. El Consejo es una entidad líder en su género y no lo ha 

logrado de la noche a la mañana, sino con una estrategia organizacional exitosa que 

mantuvo a lo largo de mucho tiempo. Treinta años atrás, el Consejo apenas ocupaba una 

pequeña oficina alquilada y se limitaba solamente a sus funciones básicas. Quienes se 

matricularon antes y durante aquella época han podido verlo convertirse en una de las 

instituciones más importantes de América, modelo de crecimiento y prestación de 

servicios y beneficios. 

Es que durante esas tres décadas la Institución estuvo dirigida por profesionales 

que han tenido disciplina y convicción en las funciones específicas. Por ello siempre 

convergieron en su conducción y acompañamiento profesionales que, aun con diferentes 

convicciones personales en el terreno político o académico, entendieron que en lo 

institucional debían privilegiarse las metas de la entidad y, fundamentalmente, la 

jerarquización de la Profesión. 

Solo con estos atributos y con una clara visión se logra, en un país que padeció 

tanta inestabilidad, transformar aquella modesta institución en la realidad actual, en la 

que, además de la sede central, contamos con cuatro edificios anexos (uno dedicado a la 

capacitación de los matriculados, otro a todo el sistema médico y de salud, un tercero 

donde funcionan el Tribunal de Ética y la Comisión Fiscalizadora, y el último de flamante 

adquisición en Montevideo esquina Viamonte) y tres delegaciones barriales en zonas 

estratégicas de la Ciudad (Caballito, Belgrano y Parque Patricios), que permiten a los 

matriculados realizar sus trámites cerca de su área de residencia o actividad sin tener que 

desplazarse al centro de la Ciudad. 

 

Los eventos conmemorativos comenzarán en abril con la inauguración de una obra artística 

alusiva que se está realizando en el hall de la planta baja de nuestra sede central. 

 

De todos modos hay que enfatizar que esta notable actualidad es un triunfo de 

toda la Profesión, ya que el Consejo se destacó siempre por escuchar y lograr llevar 

adelante las propuestas e iniciativas que le hace llegar la matrícula en diferentes formas. 

El profesional en Ciencias Económicas se encuentra muy integrado a la vida del Consejo. 

Aquí consideramos la ética como prioridad y alentamos la capacitación 

constante, tanto a través de la Dirección Académica del Conocimiento como mediante la 

organización de congresos, talleres y conferencias, acercando asimismo al matriculado las 

herramientas necesarias y adecuadas a la modernidad. No se nos escapa, además, que la 

comunidad precisa profesionales en Ciencias Económicas, no solo bien capacitados y 

actualizados, sino además con apropiado equilibrio personal y emocional. Por ello, el 

Consejo intenta resolverles a sus matriculados los problemas más elementales, como que 

tengan acceso adecuado a óptimos servicios de salud, turismo y esparcimiento. Por solo 

mencionar un caso, vale citar el Sistema Consejo Salud, que abarca un gran número de 

prestaciones médicas, entre ellas, el Sistema Médico Consejo (SIMECO), una prepaga de 
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primer nivel con aranceles diferenciados y que permite a los matriculados incorporar a sus hijos y 

nietos de hasta 36 años. 

Y todo esto no se trata de una mera actitud corporativa, sino que pretendemos darle a la 

comunidad los profesionales que necesitan, en su mejor condición, de modo de cumplir con lo que 

la Ley nos impone como misión. Por otra parte, la actividad de la Institución no se limita a su 

propia esfera, sino que se integra a la vida del país a través de comisiones de estudio, asesoras de 

los órganos de conducción en numerosas áreas de las Ciencias Económicas. 

Todas estas razones nos llevaron a planear la celebración de nuestros primeros 70 años 

de vida como corresponde. Los eventos conmemorativos comenzarán en abril con la inauguración 

de una obra artística alusiva que se está realizando en el hall de la planta baja de nuestra sede 

central. La obra será de elaboración colectiva: a partir del 17 de marzo muchos matriculados se 

han acercado a Viamonte 1549 para hacer su aporte artístico. La idea es que la obra resulte del 

trabajo conjunto de la matrícula para recordarnos dos valores esenciales de nuestra Entidad: la 

asociatividad entre pares y el sentido de pertenencia a la Institución que nos convoca y aglutina. 

El 3 de junio, durante la tradicional Semana del Graduado, nos vestiremos de gala: 

tenemos proyectada una función especial en el Teatro Colón. Por otra parte, este año tendrá lugar 

la inauguración del Museo del Consejo, que reunirá objetos y documentos de las siete décadas de 

historia de la Entidad y que contará también con objetos de interés histórico para la Profesión que 

nos vienen donando muchos matriculados. 

También con motivo del 70° aniversario, nuestro Consejo será anfitrión de las XV 

Olimpíadas Nacionales Deportivas, que se desarrollarán del 12 al 16 de octubre. Asimismo, ese 

mes será presentado el Libro sobre los 70 años del Consejo en un acto en el que además se 

proyectará un cortometraje referido a la importancia de nuestro ejercicio profesional. 

En definitiva, creo que este año hay que concurrir al Consejo más que nunca. Quienes lo 

frecuentan permanentemente no hacen más que hablar del orgullo que los embarga por 

pertenecer y compartir tantas experiencias con sus colegas. La Casa que nos reúne es el Consejo. 

¡Súmense a los festejos! 


